

Nous célébrons le 60^{ème} anniversaire de la Déclaration des droits de l'Homme et pourtant ...

à Meudon, des citoyens européens jetés à la rue

A Meudon , dans notre ville tranquille, des Roms roumains, citoyens européens comme nous, ont passé 14 mois dans des conditions indignes : ni eau, ni électricité, ni toilettes, ni aide municipale.

Ils avaient fui leur pays pour cause de misère et de discriminations.

Le 12 novembre, ils ont été expulsés sans aucune nécessité, avec un seul bagage (le reste a été brûlé) et l'obligation de quitter le territoire (OQTF) dans 1 mois au plus.

Malgré leur entrée dans la Communauté Européenne, les Roumains et les Bulgares continuent à être victimes de restrictions pour travailler.

Leurs employeurs doivent avant de les engager ;

- payer une taxe de 900 € aux services de l'immigration
- déposer pour eux un dossier de demande d'autorisation de travailler
- présenter un avant-contrat pour un plein temps

La décision demande de 3 à 6 mois

**Sans délais, ces femmes et ces hommes doivent être reconnus
comme citoyens européens à part entière.**

Aujourd'hui, en raison des menaces d'expulsion, d'autres Roms se sont installés dans des conditions extrêmement précaires dans les bois des environs. Ils sont soumis au froid et aux intempéries, à tous les arbitrages et sont sans ressources.

Cette situation de survie est inacceptable.

Les citoyens de bonne volonté de Meudon, sont invités à se mobiliser avec ceux de Clamart, de Vélizy, de Chatenay-Malabry pour que soient organisées, avec les associations humanitaires et les municipalités, les protections auxquelles tout être humain a droit.

Nous vous remercions de prendre contact avec les signataires de cet appel en écrivant à soutienroms@yahoo.com